

NÉCROLOGIE



CHATIGNY

C'est au crayon de M. Villard, un jeune et habile élève de M. Chatigny, qui a paru, non sans distinction, à nos Expositions, qu'est dû le portrait, d'une extraordinaire ressemblance, que nous avons la bonne fortune d'offrir à nos lecteurs.

Chatigny, qui depuis longues années, était l'hôte assidu de notre Salon, est mort le 11 juillet dernier, à l'âge de cinquante-deux ans seulement, après une cruelle maladie, qui depuis deux années l'avait empêché de rien produire. Il était élève de notre école de Saint-Pierre, où il avait étudié la gravure, qu'il délaissa pour la peinture. Après avoir obtenu le prix au Concours de peinture d'histoire, qu'ouvrait